



学校だより

# 相見小学校だより

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

宝達志水町立相見小学校  
令和5年5月23日(火)

No. 5

文責 清水ひとみ

## 運動会 ありがとうございます ~5/20(土)~

運動会日和のもと、たくさんのご来賓の方々、保護者の皆様にお越しいただき、伝統ある相見小学校の運動会を行うことができました。「今の自分の全力を出し切る」とともに、「仲間を精一杯応援する」子ども達の姿に、たくさんの感動をもらいました。成長した子ども達の姿を、保護者の皆様、地域の方々にお見せすることができ、本当にうれしく思います。皆様のご理解・ご協力、そして、最後まで頑張る子ども達のおかげで、心に残るよい運動会となりました。温かい応援・拍手に、心より感謝申し上げます。

開会式では、赤組団長 廣田裕己さんと白組団長 米田侑生さんが、全体の場で、堂々と選手宣誓をしました。宣言通り、赤組と白組がそれぞれの力を出し切り、応援し、絆を深めることができました。結果は、白組勝利でした。しかし、赤白どちらの組も、全力で最後まであきらめず頑張り、精一杯仲間を応援したという点では、両者優勝です。特に、6年生は、本番だけでなく、準備・練習の間も、最上級生としての役割を果たしてくれました。今後の自信になったことと思います。

保護者の皆様には、たくさんのご協力とご支援、本当にありがとうございました。また、早朝の万国旗の設置や、後片付けにもご協力いただきありがとうございました。今後に向け、さらに見直し、児童一人一人のさらなる成長につなげていきたいと思ひます。



選手宣誓をする  
赤組団長 廣田さんと  
白組団長 米田さん

### 応援合戦 ~団長・副団長を中心にチームワークばっちり!~



3・4年生 よさこい2023 「舞え!百万石!」



1・2年 AIMI×FAMILY ~楽しく踊ろうミックスナッツ!~





指揮者  
6年大西ひかりさん

今年は6年生が希望した「情熱大陸」に挑戦しました。また、カラーガードの演技には子ども達のアイデアがたくさん入っていました。



5・6年 相見小伝統のマーチング ～「校歌」「情熱大陸」～

## 親子運動会 ～相見小運動会に続いて～

相見小運動会に続いて、4年ぶりに相見小 PTA による「親子運動会」が行われました。子ども達、そして保護者の方々の笑顔と笑い声で、運動場がいっぱいになりました。楽しい時間を共有できました。PTAの皆様、準備・進行等、お疲れさまでした。



1・2年親子による  
「ピンポン玉リレー」



3・4年親子による  
「力あわせてGO！」



5・6年  
親子による  
「大玉おくり」



## PTA 奉仕作業 13日(土) 7:00～8:00 ～ ありがとうございます～

運動会を目前に控え、運動場周辺の整備を行うことができました。今年は全地域保護者一斉で行いました。早朝より多くの方が来てくださり、前庭や学校横の溝等も大変きれいになりました。草刈り機持参の方も多数いらっしゃいました。また、13日朝の都合が悪いということで、前日や前々日等に来て、作業して下さる方も何人もおいでました。本当にありがとうございました。

